



21.12.2016

## VIDEO: DAS BRINGT DER MOBILE WORKER VON KSR!

Mit dem „Mobile Worker“ von Werkstattsoftware-Spezialist KSR lassen sich im Betrieb alle Daten für Kunden, Fahrzeuge sowie Aufträge absolut einfach und mobil per Tablet oder Smartphone erfassen und bearbeiten.

Anbindung an das Managementsystem VCS, vordefinierte Einzelprozesse für schnelleres Einpflegen der Aufträge und das alles auf mobilen Endgeräten: KSR stellt auf der Automechanika den MobileWorker vor. Mit diesem lassen sich Smartphone oder Tablet problemlos in alle Abläufe des Werkstattbetriebs integrieren – vom Anlegen eines neuen Reparaturauftrags über die Dokumentation der Schäden bis hin zum Ausfüllen der nötigen Formulare. Wie das Ganze funktioniert, erklärt der KSR-Geschäftsführer im Video.

Andreas Löffler